



胸上小だより

中学校区一貫教育校園

第10号



胸上小のQRコード

学校目標「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」

「わかる」「できる」「楽しい」学校をめざして

令和5年11月6日

体験から学ぼう！

かんがえパワー

おもいやりパワー

げんきパワー

11月に入り、穏やかで過ごしやすい日が続いています。学校の中もスポーツの秋から芸術の秋に変わりました。児童たちは、11月11日(土)のふれあい発表会に向けて、一生懸命に取り組んでいます。今年度のふれあい発表会は、低・中・高それぞれ、一緒にしたり学年毎でしたりと、いつもと発表の形態が変わっています。児童たちで考えたアイデアも入っているようです。本日、プログラムを配付しています。



3・4年のふれあい発表会の練習

どんな発表になるのか、楽しみにしておいてください。なお、今年から、参観される方の人数制限はありません。入れ替え制もありません。参観場所につきましては、本日配付しておりますプログラムで確認をしてください。

さて、10月・11月は、校外学習や修学旅行、稲刈りや6年オープンスクールなど「体験」が目白押しです。体験で終わるのではなく、最後の振り返りを大切にしていきたいと思います。そして、その体験を通して「できるようになったこと」だけでなく、「あともう少しでできそうだったこと」にも気付かせたいと思います。できなかったけどできるようになるために「自分はたくさん努力した」ことに気付いてほしい、児童の取り組んだ過程を大切にしたいと考えています。

また、体験の中には、地域の方や他校の方の協力をお願いしながら取り組んでいるものが多くあります。していただくのが「あたりまえ」ではなく、感謝の気持ちも忘れないようにしてほしいと思っています。

校外学習・体験

1・2年(池田動物園・サイピア)

池田動物園では、2年生がリーダーとなり1年生と一緒に園内をまわりました。リーダーとしての役割をきちんと果たした2年生。楽しく回れ、1年生も喜んでいました。サイピアでは、化学実験ショーを見ました。とても興味深く、前のめりで実験ショーをみていたみんな。科学のすごさにびっくりしながらも楽しむことができました。



5年(三菱自動車・倉敷少年自然の家)

社会科の学習として自動車製造の見学をしました。その後、倉敷少年自然の家で楽しみにしていた暗夜行路に挑戦。教室での説明からワクワクしてた5年生。楽しむだけでなく、友達と協力して取り組めたようです。帰ってからも興奮さめやらぬという感じでした。大声で叫びすぎて喉が痛くなった人もいたみたいです。



陸上運動記録会

「より速く、より高く、より遠く」に挑戦しました。児童は3日間の練習の成果を出そうと、全員が力を出し切って取り組みました。自分の記録に一喜一憂し、頑張る友達を応援し、記録会を楽しみました。閉会式で話したのですが、一生懸命に頑張っている姿は見ている人を感動させます。児童の姿から



改めて「一生懸命は素晴らしい」と実感することができました。

避難訓練

3年ぶりに不審者対応の避難訓練をしました。朝からときどきしていた低学年の児童もいました。不審者と聞いただけで怖くて行動できない児童もいると思います。そんな時、どのように行動したら良いのかを学ぶのが避難訓練です。訓練の後、警察の方からのお話もしっかり聞けました。



自分や友達の安全を守るための学習が真剣にできました。

修学旅行の思い出

6年生は1泊2日で修学旅行に行きました。久しぶりの京阪神への修学旅行です。1日目は、金閣寺・銀閣寺・清水寺、2日目は、東大寺・ひらかたパークへ行きました。全行程バスのため4時間かかりましたが、鉾立小学校の友達とたくさんの思い出を作ってきました。金閣寺の輝きに驚き、銀閣寺を前にして「これが銀閣寺です」と説明されて驚き、清水寺の参道の人々の多さに驚きました。鹿がせんべいを食べたことに喜び、ひらかたパークの待ち時間なしの乗り放題に喜び、転校した懐かしい友達との再会に喜びました。集合時間に一回も遅れなかった6年生。みんなの早い行動のおかげで、ひらかたパークの自由時間が増えました。そして、準備をしてくださり、お見送りとお迎えをしてくださったおうちの方に、改めて感謝の気持ちを持ちました。



金閣寺



若草山



ひらかたパーク



銀閣寺



1日目昼食